
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西高津中福祉委員の皆さんからお花の贈呈      上は頂いたプリムラ 

を受ける瀧村委員長（写真右） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２６日（水）、西高津中学校福祉委員会の皆さんから「 くじいこいの家」へお花のプレゼ

ントがありました。 

この取り組みは、同福祉委員会の皆さんが地域で福祉活動をされている方へ何かプレゼント

などができないかと言うことで、自分たちで育てたお花を施設へプレゼントするというのを思

いついたのが活動を始めたきっかけ。その一環で、今年度は くじいこいの家の皆さんでどう

ぞ」と今回の企画が決まったと言うことです。 

当日は、福祉委員会担当の稲垣教諭と福祉委員会の奥出君と桑田君が、自分たちがプランタ

ーで育てたプリムラというお花を抱えて来訪。待ち構えていた くじいこいの家」運営委員会

の瀧村委員長にお花を贈呈しました。 

西高津中学校へのお礼のプレゼントには、いこいの家の利用者の皆さんで制作活動をしてい

る団体の作品を送ったらどうかと言うことで、絵手紙同好会に繋いでくれたのは同運営委員の

川邉さん。これまで、同会の作品が素敵だと思っていて ぜひ、額にしてプレゼントしてはど

うですか？』と声かけをしたところ、快諾していただき今回の贈呈につながったそうです。川

邉さんには、皆さん利用者でもある山下さん、伊藤さん、萩沼さん、林さんとともに贈呈の場

に出席していただきました。 

また、頂いたお花プリムラは、運営委員長と皆さんで相談した結果、絵手紙同好会の方々で

小分けにしてそれぞれ自宅で大事に育てることにして持ち帰ることになりました。 

 

西高津中福祉委員の皆さんから「くじいこいの家」へ 

お花（プリムラ）のプレゼント 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西高津中学校からのお花の贈呈にあたってお礼を述べる滝村委員長と参加された皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から西高津中学校福祉委員の奥出君と桑田君、絵

手紙同好会の山下さん、伊藤さん、萩沼さん、林さ

ん、運営委員の川邉さん 

西高津中学校福祉委員の皆さん 

どうもありがとうございました 

お礼に送った額には

絵手紙同好会の皆さ

んの作品がたくさん 


